

Nachruf Frank Romahn

17.02.2022 13:56 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



— IM STILLEN GEDENKEN —

Frank Romahn

Betroffen haben wir zur Kenntnis genommen, dass unser Sportfreund Frank Romahn am 01.02.2022 verstorben ist.

Frank war langjähriges Mitglied des FC Schwalbe, stets eine helfende Hand und in unterschiedlichen Positionen im Verein tätig.

Auch ohne jemals ein offizielles Amt im Niedersächsischen Rugby-Verband begleitet zu haben, hat er sich immer wieder gerne mit seiner Kreativität und Berufserfahrung ehrenamtlich in den Verband eingebracht.

Wir verlieren mit Frank nicht nur einen großartigen Menschen, sondern auch einen vorbildlichen Botschafter für unseren Rugbysport.

Wir werden Frank stets in guter Erinnerung behalten. Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und Angehörigen.

Niedersächsischer Rugby-Verband e.V.

17. Februar 2022